

Zalo López, director regional del INE:

“Las regiones extremas presentan un problema de desafío territorial de poder llegar a todas partes”

● La autoridad encargada del Censo en Magallanes repasó la realidad regional y los principales desafíos de contabilizar a la población.

Vicente Torres

vtorres@elpinguino.com

En conversación con este medio, Zalo López Palavecino, director regional del Instituto Nacional de Estadística, INE, repasó la realidad en la región a la hora de

contabilizar a la población.

Noticias falsas en internet, grandes distancias entre comunas y desafíos logísticos son parte de los principales obstáculos que enfrenta el Censo 2024 en la región más austral del país.

“Las regiones extremas presentan un problema de

desafío territorial de poder llegar a todas partes. Entonces estamos en coordinación con la Armada, Ejército y Carabineros para poder llegar a algunos lugares, disponiendo de vehículos 4x4”, esgrimió López en entrevista presencial con el Pingüino Multimedia.

Además, comentó que

“considero que ha sido positiva la confianza de Magallanes en el desempeño del Censo. De repente hay publicaciones de

noticias falsas que establecen que este proceso tiene otro fin o que está buscando otra información y, claramente, no es así y, por lo mismo, hemos reforzado en informar bien a la comunidad de que

este proceso solo tiene fines estadísticos para los próximos 10 años”

Distancia entre regiones

Las largas distancias entre las comunas magallánicas que obliga al traslado entre barco y avión, indica López como el principal problema que ha llevado el Censo.

“Tenemos situaciones particulares que se establecen acá; hay muchas horas de distancia entre una comuna y otra.

Tenemos que llegar en avión o en barco por tres días y eso no se da en la zona central. Magallanes representa cinco regiones de la zona central en materia de distancia”, recordó la autoridad.

Cerca de 170 mil habitantes tiene Magallanes, cifra que deberá ser actualizada este año.



Zalo López, director regional del organismo.



Edificio que alberga las oficinas del INE.